

Skippernews - 6/2013



Schön, dass unsere Steganlage diese Saison fast vollständig belegt ist. So können wir etliche neue Gastlieger herzlich willkommen heißen. Den aktuellen Liegeplan findet Ihr am Fenster des Clubhauses. Das war doch mal ein richtig gut besuchter Tanz in den Mai. In großer Runde konnten wir einen gemütlichen Grillabend genießen. Danach erfreute uns unser DJ mit einem herrlich abwechslungsreichen Musik-Mix. Unser Stargast kam dann, wie erwartet, nachts um halb eins und heizte die Tanzlaune noch weiter an. So hatten wir zum verspäteten Saisonstart gleich ein schönes Fest. Da ein paar von uns Anfang Mai freiwillig einen Arbeitseinsatz auf dem Vereinsgelände unternahmen, konnten wir unseren Metallschrott inzwischen ordnungsgemäß entsorgen. Vielen Dank Jungs, dass Ihr so kräftig angepackt habt. Heinz Marschall wartet immer noch darauf, dass ihm einige Vereinskameraden endlich den Nachweis ihrer Bootshaftpflichtversicherung vorlegen. Bitte gebt auch solche Nachweise ab, die erst in einiger Zeit verlängert werden. Die Übermittlung kann auch per Email, z.B. als PDF erfolgen. Vorab solltet Ihr Euch schon mal damit anfreunden, dass in den Sommermonaten die Stege neu beplankt werden. Diese Arbeiten werden an Land erledigt. Dafür benötigen wir einige Arbeitsgruppen, die vom Vorstand beauftragt werden.